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.rosa verso generose popolazioni, (Bravai) le 
f i la l i paz ientemente e nobi lmente a t ten-
dono da anni che lo Sta to abbia modo di 
provvedere anche alle esigenze loro. 

Queste nuove vie di comunicazioni sa-
ranno fonte di nuovo civile progresso, e di 
vero risorgimento economico, distruggendo 
quel t r is te quadro che il compianto Zanar-
delli fece a voi con sì efficaci t in te al ri-
torno da quel memorabile viaggio in Basi-
l icata cui fu guida l 'onorevole Lacava. 

Con lo stesso entusiasmo onde accoglie-
ste allora le sue parole, vogliate ora appro-
vare queste proposte, per il bene di quelle 
contrade, che scyio t an t a e sì nobile par te 
cella nostra I ta l ia , cui, senza r impianto mai, 
diedero largo e volonteroso contr ibuto di 
ricchezza e di sangue generoso. (Vivissime 
approvazioni — Applausi), 

Voci. La ch iusura ! La chiusura! 
P R E S I D E N T E . Essendo ch ies t a l a chiù-

sura della discussione generale domando se 
sia appoggiata . 

(È appoggiata). 
Essendo appoggiata la metto a par t i to , 

r iservando facoltà di parlare ai due re-
latori, 

F E R R A R I S MAGGIORINO. E natural -
mente a coloro che vogliono svolgere gli 
ordini del giorno. 

P R E S I D E N T E . Questo è disposto dal 
regolamento e non c ' è bisogno di dichia-
rarlo, come non c 'era bisogno che ella me 
lo ricordasse. 

Pongo dunque a par t i to la chiusura. 
(La Camera delibera di chiudere la discus-

sione generale). 
Procediamo allo svolgimento degli or-

dini del giorno che non sono s ta t i svolti . 
I l primo è quello degli onorevoli Santo-

liquido e Bolognese. 
Ne do le t tura : 
« Considerando che il comple tamento por-

t a t o dal proget to di legge in discussione e 
iu precisamente l ' ada t t amen to delle linee 

per imetral i esistenti a sca r t amento normale 
per dar passo ai t reni a scar tamento r idot to 
e congiungere i punt i d 'a t tacco della re te 
nuova con quella esistente, ha per iscopo 
di facil i tare le comunicazioni dell' interno 
della Basilicata con t u t t i i punt i ove le 
merci possono avere esito ; 

« Che, a sodisfare esigenze evidenti se 
non imperiose è necessàrio estendere il be-
neficio delle comunicazioni ferroviarie alla 
vas ta plaga che sarà per t rovarsi f ra la i 

f nuova linea A vigliano-Gravina e le linee 
esistenti Potenza-Avigliano, Rocchetta-Spi-
nazzola, Gravina-Al tamura plaga che ricca 
fin d 'ora di produzione agricola ha. d 'uopo 
di avere per esse sfogo rapido verso gli scali 
mar i t t imi t an to del Mediterraneo quan to 
dell 'Adriatico ; 

« Ohe f ra la stazione di Genzano proget-
t a t a sulla nuova linea Avigliano-Gravina e 
quella di Spinazzola può agevolmente con 
spesa l imita ta , ed in condizioni sodisfa-
centi d'esercizio, essere costrui ta una linea 
a scar tamento r idot to di lunghezza di circa 
chilometri 30, la quale potrebbe dare un 
prodot to non inferiore se non superiore, 
alle migliori delle linee comprese nel gruppo 
di cui proponesi l'esercizio a mezzo dell 'in-
dustr ia p r iva ta ; 

« Ohe, f ra la stazione di Pietragalla nella 
quale la nuova linea Avigliano-Gravina si 
innesta alla linea principale e quella di Sa-
lerno occorrerebbe, nelle condizioni a t tual i , 
percórrere un tracciato vizioso per far capo 
a Po tenza e retrocedere verso Eboli , men-
tre la stazione di Avigliano, tes ta della 
nuova linea per Gravina, con spesa limi-
t a t a e con opere di non difficile costruzione, 
potrebbe essere agevolmente congiunta a 
quella di Baragiano della linea Eboli-Po-
tenza da cui dista in line'a r e t t a non più 
di otto chilometri, per cui la congiunzione 
ferroviaria non dovrebbe superare che di 
poco dieci chilometri, r i sparmiando così un 
percorso di 24 chilometri sui 34 del per-
corso at tuale P i e t r a g a l l a - P o t e n z a - B a r a -
giano -, 

« La Camera, confida che il Governo con 
un nuovo prossimo disegno di legge pro-
porrà la inclusione delle due linee Gen-
zano-Spiuazzola ed Avigl iano-Baragiano 
nella nuova rete calabro-lucana a scarta-
mento r idot to ». 

Domando se questo ordine del giorno 
sia appoggiato. 

(È appoggiato). 
L'onorevole Santoliquido ha facol tà di 

svolgerlo. 
SANTOLIQUIDO. Non voglio avere il 

"rimorso di r i ta rdare nemmeno di un minuto 
l 'approvazione di questo disegno di legge. 
( Benissimo !) 

Dichiaro sol tanto che nella redazione 
stessa "dell'ordine del giorno, oltre che tro-
varsi un sufficiente svolgimento, è anche 
con tenu ta la constatazione sulla quale in-
sisteva testé l 'onorevole ministro dei lavori 


